



Muere uno de los 33 mineros rescatados en Chile en 2010

Description

Mario Gómez, uno de los 33 mineros rescatados de un yacimiento en 2010, falleció hoy, según lo confirmó la Funeraria Candelaria de Copiapó, en la norteña región chilena de Atacama.

Gómez, de 74 años, era el más longevo de los que permanecieron en la mina San José durante 69 días y a más de 700 metros de profundidad.

Aunque no se conoce la causa de su deceso, en 2018 fue hospitalizado por silicosis y fibrosis pulmonar, enfermedades comunes en los mineros.

Gómez fue el encargado de enviar la primera carta desde el refugio con las coordenadas donde estaban ubicados y el noveno en ser evacuado el 13 de octubre de 2010.

El de San José está considerado como el mayor y más exitoso rescate de la historia de la minería ya que todos los trabajadores fueron encontrados con vida.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024